

# 啓北ネット通信

令和6年8月30日 NO. 324

啓北小学校区地域ネットワーク委員会発行



## 第12回 啓北みんなの盆踊り

「啓北みんなの盆踊り」が、夏休み中の8月24日（土）に開催されました。今年から夏休みが34日間に延長され、この日は夏休み最後の土曜日でしたが、スタッフや保護者を含めると、400名近い方が来場し、お祭りは盛大に行われました。

心配していた天候ですが、この日は見事に晴れて、30度を超えてとても暑い日となりました。当初は、屋外だけで開催予定でしたが、暑さ対策のため、急遽、盆踊りだけ外で行い、縁日コーナーは屋内での開催に変更しました。

開会式の後、実行委員の清野さんの踊りの指導で、北海盆踊りを踊りました。ドラえもんやドラミちゃんの着ぐるみを着た2人（嘉藤教頭と白井先生）が、矢倉の上で太鼓をたたいて盛り上げてくれました。暑さのため、盆踊りを踊る時間を短くしましたが、盆踊りでお祭り気分が高まったのではないのでしょうか。

縁日は、「輪投げ」「ヨーヨーつり」「お菓子つかみ」「飲み物コーナー」、大谷短大生による「ねらって ひっかけてヨーヨーつり」、啓北きっずによる体験ブース「紙コップトンボ」、図書ボランティアによる「折り紙コマ」などのブースが用意されました。どのブースも列ができ、子ども達は夢中になって楽しんでいました。

### ■協力団体■

啓北ネットワーク委員会  
啓北小地区生涯学習推進委員会  
啓北きっず  
帯広大谷短期大学  
啓北小地区青少年委員会  
啓親児童保育センター  
啓北小お話しの会  
啓北小 PTA  
帯広市教育委員会

啓北小学校の応援団の皆さんが、様々な縁日のコーナーを考えて、この日のために準備してくれました。

お忙しい中、子どもたちのために、ありがとうございました。



手の大きさに合わせてお菓子つかみ

紙コップトンボ

飲み物コーナー

折り紙コマ

輪投げコーナー

ヨーヨーつり

バルーンをたくさん作成してくれた学生の皆さん